



dawel LEDAGA

Gabon

Soyons unis (Tous unis)

A propos de l'artiste

Je suis un jeune compositeur et musicien, qui recherche plus de connaissance et du savoir faire.

Page artiste : https://www.free-scores.com/partitions_gratuites_ledagadawel.htm

A propos de la pièce



Titre : Soyons unis
[Tous unis]
Compositeur : LEDAGA , dawel
Droit d'auteur : Public Domain
Editeur : LEDAGA , dawel

dawel LEDAGA sur [free-scores.com](https://www.free-scores.com)

Interdiction de diffusion sur d'autres sites
Web.



- partager votre interprétation
- commenter la partition
- contacter l'artiste

Soyons unis

Chant de communion./ chanté en chœurs

Composition: Armstrong Dawel LEDAGA

♩ = 80

To Coda

Musical score for the first system, measures 1-7. The score is in 2/4 time and consists of a vocal line and a piano accompaniment. The lyrics are: "Tous u-nis dans un mê-me corps tous u-nis dans un mê-me".

Tous u-nis dans un mê-me corps tous u-nis dans un mê-me

Tous u-nis dans un mê-me corps tous u-nis dans un mê-me

Musical score for the second system, measures 8-12. The score is in 2/4 time and consists of a vocal line and a piano accompaniment. The lyrics are: "esprit 1°)Ve- nez man- gez ce pain 2°)Ve- nez nez boire de ce vin 3°)Ce- lui qui lui qui a le so- leil 4°)Ce- lui qui lui qui a le goût té ce fruit 5°)Ce- lui qui lui qui a le goût té ce fruit".

esprit 1°)Ve- nez man- gez ce pain
2°)Ve- nez nez boire de ce vin
3°)Ce- lui qui lui qui a le so- leil
4°)Ce- lui qui lui qui a le goût té ce fruit
5°)Ce- lui qui lui qui a le goût té ce fruit

esprit

Musical score for the third system, measures 13-17. The score is in 2/4 time and consists of a vocal line and a piano accompaniment. The lyrics are: "vous au- rez la vie. mûri de son coeur croix misé vie. celui-là dans l'a- mour gran- monde dira".

vous au- rez la vie.
mûri de son coeur croix misé vie.
celui-là dans l'a- mour gran- monde dira